

MENGHADAPI ARUS BALIK MUDIK, OMBUDSMAN PAPUA BARAT LAKUKAN MONITORING BANDARA RENDANI MANOKWARI

Rabu, 19 Mei 2021 - Yohanis Tri Christyanto Kora

Manokwari - Menghadapi arus balik mudik lebaran ke Manokwari, Ombudsman RI Perwakilan Papua Barat melakukan monitoring pelayanan di Bandar Udara Rendani Manokwari, Rabu (19/5/2020). Monitoring dipimpin langsung oleh Kepala Perwakilan Musa Yosep Sombuk. Terlihat aktivitas pelayanan swab antigen yang dilakukan bagi penumpang yang baru datang ke Manokwari.

"Kami melakukan monitoring untuk melihat jalannya pelayanan di Bandara sebagai pintu masuk arus balik dan instansi layanan publik yang banyak diakses masyarakat. Dan kami mengapresiasi koordinasi yang baik antarinstansi dalam penanganan arus balik ini dari pihak Bandara, KKP, BPBD, TNI/Polri serta Badan SAR," ujar Sombuk.

Selain melakukan pemantauan pada ruang kedatangan yang dijadikan tempat swab bagi penumpang yang tiba di Manokwari, Sombuk dan tim juga melakukan pertemuan dengan Kepala Bandara. Ia memberikan apresiasi kepada Kepala Bandara yang telah mengupayakan ruang untuk dilakukannya pemeriksaan swab antigen bagi penumpang.

"Kami melihat bahwa pelaksanaan swab ulang bagi penumpang ini merupakan langkah yang sangat baik untuk menekan angka kenaikan Covid-19 di Manokwari," tutur Sombuk.

Paryono selaku Kepala Bandara mengatakan bahwa ini merupakan upaya dari KKP yang berkoordinasi juga dengan Satgas Covid-19 Papua Barat, dan pihaknya sebagai penyedia tempat untuk pelaksanaan swab ini.

"Informasi yang kami terima bahwa kegiatan swab ini akan dilakukan selama 3 hari dari tanggal 18 Mei sampai besok tanggal 20 Mei, namun pada intinya kami dari bandara siap jika dari KKP ingin menambah jumlah hari pelaksanaannya," tuturnya.

Pihaknya berupaya untuk memaksimalkan ruang yang ada untuk dapat memberikan pelayanan dalam menghadapi arus mudik dan arus balik, sekalipun dalam kondisi bandara yang masih terbatas.

Menutup pertemuan Paryono juga meminta dukungan dalam pelayanan bandara ke depan termasuk di dalamnya rencana pembangunan bandara.